

Masterplan Freizeitgestaltung

Masterpläne sind „in“. Das ist verständlich, lässt doch schon das englische Wort Masterplan Meisterliches erwarten. Inzwischen wird Masterplan für alles Mögliche benutzt und findet jeder Masterplan Beachtung, selbst wenn sein Inhalt lange verborgen bleibt wie bei Seehofers Masterplan Migration. Auch Duisburg ist dem Masterplan-Zauber erlegen, spätestens seit Sir Norman Fosters Masterplan für die Innenstadt (2007). Seitdem wissen wir nicht nur, welche Visionen in einem Masterplan Platz finden, sondern können auch genau verfolgen, welche Visionen realisiert werden. Nach den Masterplänen Duisburg-Ruhrort (2009), RheinPark/RheinOrt (2011), dem Masterplan des Duisburger Stadt-sportbunds und dem Masterplan Wirtschaft für Duisburg (2017) verheißt nun sogar ein Digitaler Masterplan (2018) feinste städtische Vernetzung von Wirtschaft, Verwaltung, Schulen und Bürgern. Masterpläne öffnen neue Perspektiven. Daher habe auch ich einen Masterplan Freizeitgestaltung entwickelt. Er bedarf nur noch der Genehmigung meiner lieben Frau.